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Aos 27 de fevereiro 2023,as19 h,no auditório da subprefeitura de Parelheiros,estrada 

ecoturistica de Parelheiros 5252, Jd dos álamos, reuniu-se o conselho participativo de 

Parelheiros, nosso coordenador de governo local, Jefferson Moraes abriu a reunião e em 

seguida a coordenadora Célia conduziu a reunião com o apoio da secretaria Viviane 

Andrade,estava presente na reunião Rogério  representante da Sabesp para esclarecer as 

dúvidas de cada um ,estava presente a conselheira Célia,a conselheira Viviane,a conselheira 

elisangela,o conselheiro ageu,o conselheiro caio,a conselheira Cristiane  todos se aprentaram e 

em seguida os municípes se apresentaram e os seus convidados.tivemos a aprovação da ata da 

reunião anterior.a coordenadora Célia fez a leitura sobre os temas abragidos e passou a 

palavra aos conselheiros.o conselheiro ageu expos a questão do saneamento básico na rua 

saudades,e doutor jaci justificando que os moradores estão em busca de uma solução diante 

da subprefeitura e solicita uma reunião com os representantes da Sabesp pra obter uma 

melhor solução ,o representante da Sabesp , que estava presente no resisto ,se colocou a 

disposição para buscar uma resposta sobre a demanda,explicando que a rede de saneamento 

básico tem que estar abaixo do nível da casa O conselheiro caio acrescentou que o poder 

público,coloca muitos obstáculos,para ser feito o saneamento básico nos bairros, Rogério 

explicou que o ministério público,tem que liberar,as áreas para que a Sabesp possa fazer o 

trabalho nos bairros.A conselheira Célia está em busca da rede de água potável,pois a demora 

e muito grande,pra encher as caixas dos moradores,o morador do bairro são Francisco está 

cobrando a regularização e se tem algum projeto pra rua Domingues Afonso.O condernador 

Jefferson relatou que foi aberto um supermercado no bairro jardim América,mas que o dono 

está tendo problemas com a rede de esgoto,o representante da Sabesp explicou, que a rede 

está acima da rua ,mas que iria tenta buscar  uma solução,mas a turbulacão e feita por conta 

do mercado,mas se colocou a disposição para fazer um estudo diante do assunto (mercado 

alvoro,estrada do barragem).uma moradora solicitou a ligação da rede de esgoto de seu 

bairro,pois já existe a elevatória,para que possa fazer a pavimentação das ruas.o morador 

Márcio do parque florestal requer a ligação da água na rua servidão 2,relatou que foi estalada 

uma bomba mas não está funcionando, porque a rede está com vazamento.O morador 

reclamou, que todas as vezes que chove,o esgoto de frente da casa de seu Geraldo,fica saindo 

da boca do bueiro ,mas muito mau cheiro,eles achando que a elevatória, não está dando conta 

da demanda do bairro,o representante da da Sabesp explicou, que pode está entrando agua 

fluvial na rede, explicou que tem que solicitar uma visita do fiscal,para averiguar o que 

realmente está acontecendo.A conselheira Francisca que no recanto campo belo acontece a 

mesma coisa.A moradora Vanessa do embura está buscando melhorias pro bairro,o assessor 

Genivaldo explicou que iria fazer uma visita no bairro,para melhor entender as necessidades 

do bairro,em seguida o representante da Sabesp voltou a informar que precisa da liberação do 

ministério público para poder levar água potável para o bairro, também irá disponibilizar o 

processo para que a mesma possa entender melhor,ele também disse pra entrar em contato 

no 195,para que seja feita a solicitação para a limpeza da elevatória.O morador pascal do 

bairro jardim progresso, reclamou das árvores da rua Gabriel barco,pois está deixando muita 

sujeira na casa de uma idosa , que não tem condições de fazer a limpeza,solicita da 

subprefeitura uma solução, que seria a polda das árvores.A uma moradora está em busca da 

pavimentação  da Benedito , Genivaldo se colocou a disposição para averiguar como anda o 

processo.A conselheira Rosângela reclamou dos buracos na rua , que já foi feita a 

pavimentação do tampa burraco,mas que abriram de novo,cobra a presença de um fiscal de 

obra para acompanhar o trabalho, que foi feito, informando que a equipe não está fazendo o 



serviço ,ficando péssimo,solicitou a presença do condernador de obras Anderson ratts, 

também estende o convite pra Osmar representante da anel, também busca a resposta do 

subprefeito,sobre a pavimentação da rua (300metros).A moradora da chácara Silva está 

reclamando dos buracos da rua causados pela chuva.A moradora Vanessa do embura está 

reclamando , que o pessoal está fechando os terrenos,sem que os donos seja informado,ela 

busca qual seria o procedimento adequado a ser feito,foi informado a passar a reclamação 

para a ouvidoria fazendo a denuncia (clube Kibon) Benedito Chuk,o condernador Jefferson 

explicou que o dono tem que procurar os meios legais e buscar os recursos.a rua  capelina,rua 

Euclides da  cunha foi asfaltada ,a 4meses ,mas os moradores está requerendo que seja 

colocado rachão, também solicita a colocação de placa nas ruas.Marcio relatou que a sp 

transvai retirar os representantes de dentro dos terminais.Genivaldo se colocou a disposição 

para trazer uma devolutiva da situação.Agradecemos Rogério representante da Sabesp pelas 

explicações das demandas e pelo apoio em buscar a devolutiva para todos .Acoodernadora 

Célia ela secretaria Viviane agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 20:46.       
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